
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  

REQUERIMENTO Nº 044 /2025 

 

 
À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, a questão abaixo; 

 

Informações e esclarecimentos no caso ocorrido dia 01/02/2025 no 

período da manhã, na UPA do município sobre paciente atendido e liberado sem as 

investigações adequadas, resultando na amputação da perna no dia 03/02/2025 na 

Unicamp. 

JUSTIFICATIVA 

De acordo com relato dado pela filha na rede social Facebook no dia 

03/02/2025, o paciente deu entrada apresentando dores na perna e com a mesma 

gelada e pressão arterial alta. Foi atendido e liberado sem maiores investigações, 

mesmo a família relatando que este tinha histórico de AVC, Infarto e Aneurisma. No dia 

seguinte, foi levado novamente a unidade com os mesmos sintomas e outro profissional 

solicitou uma Angiotomografia sendo constatado uma trombose. Paciente foi transferido 

para Unicamp, onde no dia 03/02 passou por cirurgia para retirada de aneurisma e 

amputação da perna. 

 Meu objetivo e entender as circunstâncias do ocorrido e buscar 

esclarecimentos sobre os procedimentos adotados. Acredito que a transparência e a 

responsabilidade são fundamentais para assegurar um serviço de qualidade e 

responsabilidade a todos os munícipes. Desta forma, solicito acesso às informações 

pertinentes, incluindo os protocolos seguidos, medidas tomadas e eventuais registros 

 que possam esclarecer o caso. 

Espero que meu requerimento seja acolhido e acompanhado da 

resposta do solicitado.   

Gabinete do Vereador, 13 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JORGE LUIZ DE SOUZA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 

 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 


